

## Börse Stuttgart setzt im September über 6,5 Milliarden Euro um

**Umsätze bei Aktien, verbrieften Derivaten und Exchange Traded Products über Vorjahresniveau / Im September 2015 hat die Börse Stuttgart nach Orderbuchstatistik über 6,5 Milliarden Euro umgesetzt. Damit ging zwar das Handelsvolumen im Vergleich zum umsatzstarken August zurück, lag jedoch fast auf dem Niveau des Vorjahresmonats.**

Der Hauptanteil des Umsatzes entfiel auf verbriegte Derivate. In dieser Anlageklasse wurden im September knapp 3 Milliarden Euro umgesetzt. Dabei liegt das bisherige gesamte Handelsvolumen seit Jahresbeginn rund 20 Prozent höher als im selben Zeitraum des Vorjahrs. „Grund sind die gestiegenen Intraday-Schwankungen beim deutschen Leitindex DAX“, erklärt Holger Schleicher, Leiter des Handels mit verbrieften Derivaten an der Börse Stuttgart: „Viele Anleger nutzen in diesem Jahr verstärkt die Möglichkeiten, die verbriefte Derivate in diesem zunehmend volatilen Marktfeld bieten“.